
平成１７年１１月２４日 

 

久留米市長  江 藤 守 國 様 

 

                                            久留米市北野地域審議会 

                                                会 長    厨    義  弘 

 

 

新市建設計画に関する今後の事業の進捗について（答申） 

 

 

 平成１７年８月５日付け１７北地第８９号で諮問のあった「新市建設計画に関する今後

の事業の進捗」について、当審議会において慎重に審議した結果、下記のとおり答申しま

す。 

 

記 

 

■新市建設計画に関すること 

１．公共下水道事業について 

公共下水道整備については、住民が最も期待している事業であり、遅滞なく事業を

進められるよう要望する。 

２．鎮西橋自歩道整備事業について 

  鎮西橋自歩道整備については、地元住民にとって不可欠な事業であり、今年度実施

される耐久調査等の結果を尊重して事業を推進されるよう要望する。 

３．複合施設建設事業について 

    (1)  複合施設には、図書館機能、保健福祉機能のほか新たに支所機能を持たせること。 

(2)  産業振興機能を持つ物産館並びに保健福祉機能のうち温泉施設及び温泉施設に

付随する大広間・カラオケルーム・軽食喫茶室については、設置しない方向での見

直しを行うこと。 

(3)  保健福祉機能については、現施設（保健福祉センター）と一体化し、複合施設に

設置する方向で検討されること。 

    以上要望する。 

     

 



平成１７年１１月２４日 

 

久留米市長  江 藤 守 國 様 

 

                                              久留米市北野地域審議会 

                                                 会 長    厨    義  弘 

 

 

北野区域の振興に関することについて（提言） 

 

 

 地域審議会の設置に関する協議書第３条第２項の規定に基づき、北野区域の振興に関す

ることについて、下記のとおり提言します。 

 

記 

 

■地域振興基金の活用に関すること 

１．観光振興事業について 

コスモス街道を核とした観光振興のためのコスモス街道整備及びコスモス関連のイベ

ントの充実を要望する。 

２．青少年育成事業について 

    青少年育成事業の取組みに対する活用を要望する。 

３．子育て支援事業について 

    子育て支援事業の充実を要望する。 

４．施設案内表示板等整備事業について 

    施設案内表示板等整備事業の実施に対する活用を要望する。 

■その他 

１．保健福祉センター・総合支所・複合施設の一体的な整備について 

    周辺の民有地取得も視野に入れた一体的な整備を要望する。 


